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1. Warum investiert „Pro Concept“ Millionen, wenn sie nicht sicher sein können, 
dass dieses Bauvorhaben zum Abschluss kommt? Siehe vorgestelltes Planungs-
konzept. 
 

2. Warum soll dieses Projekt, mit 2 neuen Hochhäusern, in dem Stadtteil entstehen 
in dem die Bevölkerungsdichte in Frankenthal am höchsten ist? Warum muss 
dieser Stadtteil noch mal mit 700 Einwohner mehr belastet werden? Das Projekt 
hinter dem Gemeindezentrum ist noch nicht einmal mit eingerechnet. Sozialer 
Brennpunkt.  
 
 

Es dürfen im 21 Jahrhundert keine Entscheidungen gegen die Bürger gefällt werden. 
Es sind Gespräche zwischen den Stadtrats Fraktionen, Investoren und den Bewoh-
nern dieses Stadtbezirkes notwendig. 
 


